
"Es gibt genügend Gebühren. ... Wir müssen sie nur gerechter verteilen."
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 So Dagmar Reim laut journalist . Laut Dagmar Reim erhielten im Jahr 2008 die großen Sender
WDR, SWR, NDR und BR fast drei Viertel der Gebühren. Die übrigen fünf Anstalten teilen sich
den Rest.

  

Doch die kleinen Anstalten finden keine gemeinsame Linie, ihre Voraussetzungen
unterschieden sich und damit auch die Ziele. 
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http://www.journalist.de/aktuelles/meldungen/rbb-intendantin-dagmar-reim-fordert-eine-reform-der-gebuehrenverteilung.html

